

## Se comenta en el Portal ? ¿Una sola ruta para La Habana y casi en la madrugada?

- Última actualización: Domingo, 18 Octubre 2020 01:32

Visto: 964

---



El lunes 19 se restablecen los viajes interprovinciales por ómnibus en todo el país. El Ministro de Transporte Eduardo Rodríguez Dávila anunció que el restablecimiento sería entre todos los orígenes y destinos tradicionales, y explicó que “en el caso de La Habana, hemos previsto un restablecimiento gradual. En un primer momento, se cubrirán los viajes desde La Habana hasta las ciudades cabecera de provincia, y posteriormente se irá incrementando en la medida en que avance el tiempo”.

Usuarios del Portal del Ciudadano manifestaron algunas dudas sobre la Ruta Cienfuegos - Habana:

Carlos planteó: "Es mi impresión o ahora con la nueva normalidad se reanudaron menos rutas, sobre todo a La Habana?"

Leidy se pregunta: "No puede ser!! ¿Cómo así, un solo viaje hacia La Habana y para colmo en la madrugada?"

## Se comenta en el Portal ? ¿Una sola ruta para La Habana y casi en la madrugada?

- Última actualización: Domingo, 18 Octubre 2020 01:32

Visto: 964

---

[Detalles de la reapertura del transporte interprovincial: rutas desde y hacia Cienfuegos](#)